

LDK O 7 Franziska Josten

Tagesordnungspunkt: 7.1. Wahl LDK-Delegierte

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Bielefelder Bündnis-GRÜNE,

an unserer Partei finde ich die ausgeprägte Basisdemokratie ganz toll. Jeder hat etwas zu sagen und findet seine Meinung auch in den Beschlüssen der Vorstände wieder. Dazu fahre ich gerne auf Parteitage, um bei Entscheidungen aktiv mitzudiskutieren. Ich fahre durchaus auch mal von mir aus, wenn ich nicht delegiert bin, einfach weil mich diese Debatten so interessieren. So, aber auch durch meine Ersatzdelegation auf der letzten LDK und BDK bin ich auf vielen Parteitagen der letzten zwei Jahre gewesen und kenne unsere Delegierten schon gut. In Bielefeld bin ich mit Pausen immer wieder aktiv, beteilige mich hin und wieder an Aktionen und Demos und werde mich wie damals im Bundestagswahlkampf auch dieses Jahr wieder in den Wahlkampf einklinken – vielleicht sogar im Osten, wenn meine Zeit dies zulässt.

Delegierte sind auch Vertreter*innen. Deshalb finde ich es wichtig, dass es vor den Parteitagen genug Raum zum gemeinsamen Diskutieren über Abstimmungsinhalte gibt. Ich will diese Diskussionen in meine Meinungsbildung einbringen.

In der Landespolitik interessiere ich mich aufgrund meiner Berufs- und damit auch Studienwahl vor allem für die Bildungspolitik. Auf Grund meiner Kenntnisse durch das eigene Lehramtsstudium aber auch der eigenen Erfahrungen in diesem möchte ich daran mitwirken, gemeinsam einen besser gestalteten Weg zu mehr Bildungsgerechtigkeit zu finden, als wir ihn vor einigen Jahren eingeschlagen haben. Inklusion ist schließlich ein Menschenrecht und daher aus unserem Programm nicht wegzudenken. Dabei sehe ich gerade in der Gestaltung des Lehramtsstudiums selbst noch viel Verbesserungsbedarf und will mich langfristig für ein eingliedriges Schulsystem einsetzen. Im Hinblick auf den Fachkräftemangel müssen aber auch die Auszubildenden und die Ausbildung mehr in den Blick genommen werden, die derzeit noch viel unattraktiver ist als ein Studium.

Leider kann ich auf unserer Jahreshauptversammlung nicht dabei sein und mich euch nicht persönlich vorstellen. Aber Lisa wird mich euch kurz vorstellen, vielen Dank dafür! :)

Gerne wollte ich (aus Zeitgründen) zur direkten Kandidatur motivierten Mitgliedern den Vortritt lassen und mich stattdessen als stellvertretende Delegierte zur Wahl stellen. Für den Fall, dass noch Bedarf besteht, setze ich mich aber auch gerne als ordentliche Delegierte ein.

Ich freue mich auf konstruktive Diskussionen mit euch und darauf, für Euch als (Ersatz-)Delegierte vielleicht auf die nächste LDK fahren zu dürfen! Danke Euch!

Eure Franziska



Alter:

22

Geschlecht:

Weiblich